

Polsek Sliyeg Rutin Melakukan Patroli Untuk Meningkatkan Keamanan

Indramayu - INDRAMAYU.INDONESIASATU.CO.ID

Jul 12, 2023 - 01:07



Polsek Sliyeg Rutin Melakukan Patroli Untuk Meningkatkan Keamanan

Indramayu,-- Kepolisian Sektor Sliyeg jajaran Polres Indramayu Polda Jabar secara rutin melaksanakan patroli sebagai bagian dari upaya mereka untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah.

Dalam patroli rutin ini, petugas menyasar jalan raya Desa Sudikampiran sampai

Desa Tambi lor, Kecamatan Sliyeg, Kabuapten Indramayu.

Mereka berkeliling menggunakan kendaraan patroli dan melakukan pemantauan terhadap aktivitas masyarakat serta situasi sekitar. Tujuan utama dari patroli ini adalah untuk mencegah tindak kejahatan, memberikan perlindungan, serta memberikan rasa aman kepada masyarakat.

Selama patroli, petugas polisi berinteraksi dengan masyarakat, menjalin komunikasi, serta memberikan himbauan kamtibmas kepada masyarakat yang ditemui saat patroli.

Sementara, Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sliyeg, Iptu Sutrisno menjelaskan bahwa patroli rutin merupakan strategi kepolisian yang penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kecamatan Sliyeg.

Dalam patroli tersebut, petugas polisi dapat mendeteksi potensi kejahatan, memberikan perlindungan kepada masyarakat, serta mengambil tindakan cepat dalam menangani situasi darurat.

Kegiatan patroli rutin ini juga memberikan dampak positif bagi masyarakat. Masyarakat merasa lebih aman dan terlindungi dengan adanya kehadiran petugas polisi yang rutin berpatroli di wilayah.

Patroli ini juga memberikan kesempatan bagi masyarakat untuk berinteraksi dengan petugas polisi dan melaporkan kejadian atau informasi yang dapat membantu dalam pencegahan kejahatan.

Kapolsek juga menyatakan bahwa pihaknya berkomitmen untuk terus melaksanakan patroli rutin sebagai bagian dari upaya mereka dalam menjaga keamanan dan ketertiban.

Kapolsek juga mengajak masyarakat untuk aktif berpartisipasi dan melaporkan setiap kejadian yang mencurigakan kepada pihak berwajib.

“Dengan kerjasama yang baik antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan wilayah Kecamatan Sliyeg umumnya Kabupaten Indramayu dapat menjadi aman, nyaman, dan bebas dari kejahatan,” ucap Iptu Sutrisno.